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Sehr geehrte Oberbürgermeisterin Borris, 
 
An der Ampelanlage der Abfahrt Magdeburger Ring / Ebendorfer Chaussee in Fahrtrichtung 
Norden befand sich bis vor einiger Zeit ein grüner Pfeil, der das Abbiegen auf die Ebendorfer 
Chaussee in Richtung Barleber Straße bzw. Lübecker Straße erleichterte und so einer 
Staubildung auf der Abfahrt entgegenwirkte. Seitdem dieser Pfeil entfernt wurde, ist eine 
deutliche Verlängerung der Wartezeit für die Rechtsabbieger an dieser Ampelanlage 
festzustellen.  
 
Ich frage die Oberbürgermeisterin: 
 

1. Aus welchen Gründen wurde der o.g. grüne Pfeil entfernt?  
 

2. Ist die baldige Wiederanbringung des grünen Pfeils geplant? Wenn ja, in welchem 
Zeitraum? Wenn nein, warum nicht? 

 
 
 
 
Hagen Kohl 
Stadtrat 
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